

PRESUPUESTOS El PNV apoyará las cuentas a cambio de inversiones

P16



FÚTBOL Sospecha de amaño en el partido PSG-Estrella Roja de la Champions

P31

Las autonomías dan la espalda a los menores inmigrantes

Las comunidades solo ofrecen 150 plazas para el reparto de 11.000 niños. La mitad está ahora en Andalucía

MARÍA MARTÍN, **Madrid**
El plan del Gobierno de Pedro Sánchez de apelar a la solidaridad de las comunidades autónomas para que se repartan los aproximadamente 11.000 menores inmigrantes que hay en Espa-

ña no está dando resultado. Hasta ahora, las autonomías solo han ofrecido 150 nuevas plazas. El número ofertado está lejos de resolver la situación de Andalucía, Cataluña, Ceuta o Melilla, que tutelan más del 70% de los menores.

Fuentes próximas a La Moncloa calculan que para aliviar la situación de las autonomías más saturadas deberían distribuirse más equitativamente a lo largo del territorio, al menos, 6.000 menores. Andalucía, que asume la mitad de todos los acogidos, esperaba ceder a otras autonomías la tutela de un millar. Sus centros se encuentran tan abarrotados que numerosos menores duermen en colchones en los pasillos.

El Gobierno busca vías de financiación en Bruselas para enfrentar un fenómeno que no tiene soluciones a corto plazo. La Unión Europea es, precisamente, un ejemplo del fracaso de la solidaridad territorial ante la llamada crisis de refugiados de 2015. Para aliviar la situación de Grecia e Italia se propuso un reparto obligatorio de migrantes que no se cumplió.

PÁGINA 14

Clamor mundial contra Arabia Saudí por la desaparición de un periodista

ÁNGELES ESPINOSA, **Dubái**
El caso *Khashoggi*, la desaparición de un periodista disidente en el consulado de Arabia Saudí en Estambul, empieza a tener consecuencias para el Emirato. Reino Unido y Francia han pedido explicaciones y grandes empresas financieras y tecnológicas han anunciado que no acudirán a un foro para atraer inversiones que se celebrará próximamente en Riad. Solo EE UU evita cuestionar al régimen.

PÁGINAS 2 Y 3

La 'tasa Google' española nacerá llena de excepciones

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**
La *tasa Google* española dejará sin gravar el comercio electrónico tradicional que se produzca entre el proveedor y el cliente, como El Corte Inglés o Inditex. Tampoco tendrán que tributar las plataformas digitales que ofrecen películas o deportes, ni los bancos. Sí que pagarán si venden los datos de sus clientes o alojan publicidad en las webs.

PÁGINA 35



UNA CONFUSIÓN DE PROTOCOLO. Pedro Sánchez y su esposa, Begoña Gómez, se pararon al lado de los Reyes en la recepción del 12 de Octubre. Tras dar la mano a la presidenta del Congreso, Ana Pastor, un miembro de la Casa Real les indicó la confusión y dejaron a los Reyes solos. / POOL

PÁGINA 19

Abucheos a Sánchez en el desfile del 12 de Octubre

El líder socialista es recibido con silbidos y gritos de "¡elecciones ya!" en su primera participación en el acto militar como presidente

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Pedro Sánchez recibió ayer un monumental abucheo en su primer desfile del 12 de Octubre como presidente del Gobierno. El líder socialista fue recibido con silbidos y escuchó gritos de "¡fuera de La Moncloa!", así como solicitudes de que convoque elecciones. "No voy a ser menos que

[Felipe] González y [José Luis] Rodríguez Zapatero", dijo luego Sánchez a los periodistas en la recepción ofrecida por los Reyes en el Palacio Real, en referencia a sus antecesores socialistas, que recibieron un trato similar.

Miles de personas, muchas de ellas con banderas de España, abarrotaron el recorrido, a pesar

del mal tiempo, que obligó a suspender casi por completo el desfile aéreo. Al acto asistieron los líderes del PP y Ciudadanos, Pablo Casado y Albert Rivera, respectivamente, y la mayoría de los presidentes autonómicos. La de Baleares, Francina Armengol, excusó su presencia por las graves inundaciones.

PÁGINAS 18 Y 19



BABELIA

El filósofo que triunfa en Harvard y en YouTube

Así son las multitudinarias clases del pensador estadounidense Michael J. Sandel, premio Princesa de Asturias de Ciencias Sociales

Flannery O'Connor, inédita: "Ayúdame, Dios mío, a ser buena escritora"

Lengua y sexismo Beatriz Sarlo

